



POUR PUBLICATION IMMÉDIATE  
LE MARDI 22 JUIN 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, annonce que le Canada enverra les délégués dont les noms suivent à la huitième assemblée générale de l'Institut panaméricain de géographie et d'histoire, laquelle doit avoir lieu dans les villes de Guatemala et d'Antigua; au Guatemala; du 25 juin au 10 juillet 1965:

M. W.E. van Steenburgh (président)  
Sous-ministre  
Ministère des Mines et des Relevés techniques

M. S.G. Gamble  
Directeur de la Division des levés et de la cartographie  
Ministère des Mines et des Relevés techniques

M. D.W. Fulford, premier secrétaire  
Ambassade du Canada  
Guatemala

le lt-col. L.J. Sebert,  
Chef de la Section des levés  
Direction des services et des levés opérationnels  
Ministère de la Défense nationale

M. Frederick John Thorpe  
Historien en chef  
Musée national du Canada

M. T.J. Blachut  
Recherche photogrammétrique  
Conseil national de recherches

M. N.G. Gray  
Hydrographe du Dominion

M. C.H. Smith  
Commission géologique du Canada

L'Institut panaméricain de géographie et d'histoire est un organe spécialisé de l'Organisation des Etats américains. Son but est d'encourager la recherche et l'échange d'informations sur la cartographie, la géographie, les sciences géophysiques et l'histoire du nouveau monde. Le Canada est devenu membre de plein exercice à l'Institut, lors de la septième assemblée générale qui a eu lieu à Buenos-Aires en 1961